

Ressort: Entertainment

Liebes-Aus bei Miranda Kerr und Orlando Bloom

Los Angeles, 25.10.2013, 10:23 Uhr

GDN - Das australische Model Miranda Kerr und der britische Schauspieler Orlando Bloom haben sich getrennt. "In einer gemeinsamen Erklärung haben Orlando Bloom und Miranda Kerr bekanntgegeben, dass sie seit ein paar Monaten freundschaftlich getrennt sind", sagte ein Sprecher des Paares gegenüber "E! News".

Demnach hätten die beiden nach sechs gemeinsamen Jahren vor kurzem entschieden, künftig getrennte Wege zu gehen. Die beiden Eheleute würden sich allerdings auch weiterhin respektieren und unterstützen, sagte der Sprecher weiter. In den vergangenen Monaten hatte es immer wieder Gerüchte um eine Ehe-Krise bei Kerr und Bloom gegeben. Die beiden hatten sich im Jahr 2007 kennengelernt, im Juli 2010 heirateten der Schauspieler und das Model. Im Januar 2011 brachte Kerr einen gemeinsamen Sohn zur Welt.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-23993/liebes-aus-bei-miranda-kerr-und-orlando-bloom.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619